



Sociedad de Historia, orgullosa por Premio Nacional a R. Krews

b6025
18.

16-VIII-1982

Editorial, ad. Volle del Oconegro,

Le

Con satisfacción fue acogida en San Felipe la designación del Premio Nacional de Historia, recaída en el catedrático Ricardo Krews Wilckens, cuyo anuncio fue formulado recientemente por el jurado que presidió el Ministro de Educación. La designación del catedrático Krews Wilckens fue recibida como algo propio por los miembros de la Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua, entidad que periódicamente ha contado con la presencia del catedrático a través de interesantes charlas.

El presidente de la Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua, abogado Jaime Lepe Fernández, señaló a "La Estrella" el sentir de esa institución cultural.

"Efectivamente, la designación de Ricardo Krews Wilckens como Premio Nacional de Historia, año 1982, ha sido recibido por la Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua y cada uno de sus miembros y simpatizantes con mucha alegría y beneplácito. Vemos que este año, yo creo, más que en oportunidades anteriores se ha hecho estricta justicia en el discernimiento del premio".

"Decimos esto porque el señor Krews es un catedrático de dilatada labor docente académica e investigadora, en campos de la historia universal, como de la historia de Chile, a la que se ha dedicado sus esfuerzos en los últimos tiempos. El profesor Krews Wilckens, además de ser

Licenciado en Historia tiene una sólida formación filosófica, ya que ostenta un doctorado por la Universidad de Leipzig, en Alemania, y todo eso le ha permitido no sólo dedicarse a la enseñanza externa del proceso histórico, sino penetrar profundamente en sus raíces, sus antecedentes, sus consecuencias con una visión integral y global, tanto del hombre como de la sociedad".

"Nuestra institución, la Sociedad de Historia y Arqueología de Aconcagua — continuó diciendo el abogado Jaime Lepe Fernández — ha sido beneficiaria en los últimos años de la palabra siempre ilustrada y profunda del señor Krews, desde hace cinco años, lo hemos invitado a dar charlas en el ciclo de conferencias que nuestra institución realiza anualmente e incluso el año pasado vino en dos oportunidades y este año estuvo en el mes de junio pasado".

"Nos hacemos un deber en puntualizar que las charlas del señor Krews siempre son esperadas con mucho interés por nuestros socios y por la gente que nos acompaña y asiste a estos eventos culturales, porque todas ellas han estado siempre presididas de amplitud de los conocimientos, de la profunda preparación que emana del profesor Krews, que han dado como resultado que cada una de sus conferencias hayan colmado plenamente las expectativas y haya significado una enseñanza para todos los que han tenido el honor de asistir a ellas. Por todos estos motivos

nos sentimos plenamente satisfechos, participes un poco de la designación de este premio y creemos que va a servir de aceite para que el profesor Krews continúe su labor investigadora en la ciencia histórica por mucho tiempo más".

Sociedad de Historia, orgullosa por Premio Nacional a R. Krews. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sociedad de Historia, orgullosa por Premio Nacional a R. Krews. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)